

En la Comunidad de Plan del Rosario, Municipio de Mecoides Octubre, el día Miércoles 28 de Septiembre del Año Dosis 2019. Dijo se reúne. A las 7,08 P.M en la Casa Comunal, Recorridos en Grupo de Personas de la Comunidad para tratar un tema específico como lo es la Construcción del tramo de Concreto Hidráulico. Se procedió de la manera siguiente:

Primero: La Regidora Municipal Ana María Hernández Sotomayor aborda la Sesión de Culpando al Señor Alcalde don Carlos Roberto Hernández quien se integraría mas adelante.

Segundo: El Abogado. Robín Isagard Vélez, les explica a todos los presentes los alcances del proyecto manifestando que la Municipalidad tiene en proyecto la construcción de 400 Metros de Hidráulico pero actualmente solo se iniciará con un tramo aunque

ya se hizo el Colaboración Sanitario. Como primera fase, es por ello que se está ejecutando este proyecto con la demanda para pedirles su estímulo de acuerdo. Al respecto

Don Juan Carlos Hernández hizo varias preguntas que le fueron contestadas por el Ing. Rommel Díaz. Si les manifestó que las pagos se harán en su oportunidad dependiendo de la

Capacidad de pago de cada beneficiario.

Tercero: El Señor Alcalde Don Carlos Roberto Hernández, que en este momento hizo acto de presencia y dirigió a los asistentes e invito a su intervención para explicar los alcances y formenos del proyecto y el Ing. Rommel Díaz dice que inició alamente se Comenzara Corillo





Metros y que la calle tiene algunas partes más anchas que otras, pero que sería de 06 Metros. El Alcalde dice que se está Socializando este proyecto, pero que hasta el momento no ha tenido ninguna presión de los interesados de Plom del Rosario, y que en Cambio en Mercedes hasta ya están pagando lo que corresponde al Concreto hidráulico que se tiene proyectado.

Cuarto: Se les hizo una presentación en Data Show para que la gente se haga que más detalladamente en qué consiste, y que referente a las cuotas de asignación se hará un Documento que Contendrá un Plan de Pago de cada Ciudadano interesado.

Quinto: Se les pidió parecer si están de Acuerdo con este proyecto, a lo que Don Neftaly Hernández dijo que por su parte está de acuerdo y que están decididos a parte echar en lo que tengan que hacer. Elías Hernández pidió que le sacaran la cuenta, cuanto es lo que a él le corresponde a lo cual la Regidora Karina León le dijo que son Veintitres metros pero que hay que corroborar la realidad del valor a pagar, y así se escuchó que otros ciudadanos pidieron información de cuanto les corresponde pagar. A cada uno de ellos la Regidora Karina León, les fue dando los Valores aproximados que deben de pagar.

Sexto: Se les pidió parecer a los presentes de que parte se va a iniciar, si será de abajo o de arriba, tomandose la decisión que iniciará por la parte de arriba.

Se habló que la calle real tiene dos partes críticas muy angostas que no dan el ancho



necesario y que en la parte de Doña 299
Leoni la Vás que Sería la parte que habría
que evaluar porque es necesario hacer un
muro de retención y posiblemente poner
una malla ciclón que visualice a los dueños
de Vehículos un posible peligro, pero que se
tratará de llegar a un acuerdo con Doña Leonila
para tratar de no perjudicarla porque se
trata de mejorar la Comunidad.-

El Plan de Pago de las cuotas de cada será
para un año a partir de la Fecha.-

El ingeniero Ronmel les aseveró que el
próximo martes verían los de Catastro
para realizar las mediciones.

Septimo: En el Caso de Doña Leonila Se
le expuso que se hará la evaluación y
que Se le va a descontar del valor del
Muro pero que todo es 3% Hay algunos
acuerdos: Octavo: Se levantó la Sesión firmando
para Constancia. —

David Elías Hernández.

~~Presidente~~ ~~Secretaria~~

~~Presidente~~ ~~Secretaria~~